



## CA S'EST PASSE... EN NOVEMBRE 2025

Novembre est, pour certains, le mois le plus effrayant de l'année 🎃... mais à l'USVA Golf c'est l'un des plus festifs! Voyage golfique au soleil, Coupe du Beaujolais, réunion d'équipes exotiques et participation à des épreuves caritatives ont donné, à ce très beau mois de Novembre, un rythme joyeux chaleureux et une nouvelle fois généreux sur un fond de couleurs automnales flamboyantes!

### TENERIFE 2025 : UNE AVENTURE GOLFIQUE ENTRE OCEAN ET GREENS

Très joli voyage golfique de 10 jours à Tenerife, où notre groupe de 8 golfeurs a joué 6 beaux parcours, les Golfs del Sur, Amarilla, Las Americas, Los Lagos, Buena Vista, Tecina, et visité les principaux sites de l'île : randonnée sur les flancs volcan Teide, croisière et whale watching au large des impressionnantes falaises Las Gigantes, visite de San Cristobal de la Laguna et des jolis villages de Garachico et Icod de los Vinos, ainsi qu'une excursion sur l'île voisine de la Gomera. Tout cela sous au soleil et par des températures estivales, et agrémenté de dîners très conviviaux ! Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle destination Golfique !



### DINER D'EQUIPES: DU MAROC A LA THAILANDE...

C'est au restaurant de l'**Etoile du Tiznit** de Ville d'Avray et au restaurant l'**Andaman Thaï** à Saint Cloud que les équipes USVA golf du Challenge Ile de France As des AS d'une part et l'Equipe féminine d'autre part se sont retrouvées pour partager un moment exotique et d'échanges !



### COUPE DU BEAUJOLAIS A MARIVAU: UN RECORD DE PARTICIPATION !

4 équipes étaient engagées le samedi et 3 équipes le mardi, soit **28 joueurs** de l'USVA golf ont participé à cet événement traditionnel à Marivaux qui allie la passion pour le golf et celle pour le Beaujolais.



Un grand bravo à l'équipe de **Pascale Sanders, Claire Millard, François Graffan et Etienne Brenckmann** qui sont arrivés 1<sup>ers</sup> en net le samedi !



## DES COULEURS D'AUTOMNE SUR LES PARCOURS AUSSI...

Cette année l'automne nous a gâtés avec des couleurs aussi chatoyantes que flamboyantes qui ont duré longtemps sur tous les parcours de France et de Navarre ! Un spectacle sublime dont on ne se lasse pas ... une autre magie du Golf !



## TELETHON : UNE NOUVELLE PREUVE DE GENEROSITE!

Bravo à Par 'tee Golf qui a organisé pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive cette compétition sur le très beau parcours du PCC au profit du Téléthon . Des chiffres impressionnats : 140 participants et 4085€ de dons avec de belles enchères remportées entre autre pour un séjour en Grèce par **Etienne et Françoise Brenckmann** , bravo à eux! Merci à tous les participants de l'USVA Golf pour ce nouvel acte de générosité !



## CHALLENGE SEMAINE TOUR 2 A GIF SUR YVETTE: QUAND LE FROID PIQUE ...MAIS QUE LA BONNE HUMEUR RECHAUFFE !

En arrivant à Gif, les véhicules étaient couverts de givre et les tapis du practice aussi !... Mais le froid a été rapidement oublié sur le parcours et la chaleur du déjeuner en commun a ravi tout le monde !

Ce fut aussi le plaisir d'accueillir plusieurs nouveaux qui ont dû apprécier l'ambiance puisqu'ils se sont déjà inscrits pour le prochain tour du 9 décembre à Rueil.

Rendez- pour le challenge semaine le 7 décembre au Challenge d'hiver de l'As des As, le 9 Décembre à Rueil , le samedi 13 Décembre Noel de L'USVA Golf et sans oublier ...  
le vendredi 9 janvier 2026 pour les vœux de la section au château de Ville d'Avray!

Suivez-nous sur notre site internet [www.dagogolf.org](http://www.dagogolf.org) et sur Instagram  usvagolf